

# 美野里ハイタウン通信 5

2003年12月3日



この前の第4号は面白くない

という反響をいたたきました。すみません。宿題、シュクダイ、と思うとツマラないものになってしまった... 今回はどうがしよう?

## 毎日が遠足!? 子どもたちのハイタウン

お掃除の時に、「昔は子ども会が  
あって、日曜日たびにお掃除して  
たのよ」と聞いたことがあります。  
そんなふうに、子どもたちがたくさん  
いた頃のお話を集めてみました。

### ●小学生が毎朝行列で

夫の転勤で各地に住んだあと、ここに  
入居したAさん

にぎやかでしたよ。朝はね、棟と棟の間を、小学生が列をなして歩いたものです。奥のほうから中学生も歩いてきて、ベランダから見あらしていると、それこそ遠足か何かのようですね。毎朝ね。下校の時間も「今日は中学生、帰りが早いなあ」と思うと、期末試験だったり。にぎやかでしたね。今はものたりないですね。今もねえ、ゴミを出す時なんか、子どもさんが通ると、あははよう、なんてつい声をかけ

てしまうんです。

### ●子どもの声がすると安心

第3号で登場したアハガルさん

2年前か、も少し前ぐらいいが、子どもの数はピークだったんじやないかな。うちの子の同級生もたくさんいたのに、今は2人になってしました。

棟の前の駐車場が、車が減って広々してたので、子どもたちはそこで遊びました。どんぐり

の当て、こしたり、ボールで遊んだり、基地つくったりね。子どもの声がすると安心するとい

うか...今は、さみしいですね。

子どもは自転車の練習も駐車場をしました。子どもにと

こは駐車場が思い出の場所なんですね。そこの公園も...今は荒れてしましましたが。



◆ご意見・ご感想・情報・思い出などをお寄せください◆

発行所: 旅猫通信社 住所: 1-306 連絡先: 070-5574-9942